



# 朝風

平成30年度  
学校報1月号②  
大仙市立  
大曲南中学校

## 1・2年生 のための 進路講座②

3年主任兼進路指導主事の齋藤明先生をお招きしてお話を伺う第2弾は、「一般選抜検査」についてです。



Q: 一般選抜の選抜方法を教えてください。

齋: 中学校の成績を記した調査書・学力検査の成績・面接で総合的に判断します。

Q: 面接では何を聞かれるのですか?

齋: いきなりそこですか? その前に、学力検査について聞いてください。

Q: でも、5教科でしょ。学校の試験と何が違いますか?

齋: 日程は、今年度はこんな感じです。

	第1時	第2時	第3時	昼食	第4時	第5時	学力検査後
検査時間	8:50 ~ 9:50	10:10 ~ 11:10	11:30 ~ 12:30	12:30 ~ 13:15	13:15 ~ 14:05	14:25 ~ 15:15	
教科	国語	数学	英語		理科	社会	面接

Q: 休み時間が20分もあるんですね?

齋: そこよりも、各教科の検査時間が長くなっていることに注目! そして、午前中に3教科ですよ。学校でも、同じような日程で実力テストをしています。

Q: 志願変更って何ですか?

齋: 志願先変更期間内(今年度は2/19~2/21の正午)に他校へ変更したり、同一校で学科を変更したりすることです。変更は1回だけで、再変更は認められません。(次回は面接についてです。)

## シイクアウト訓練

大地震が発生したという想定で、参加者がいざという時の安全行動を確認するのがこの訓練です。1月23日(水)の11時から、全市一斉に行われました。

今回は、停電で校内の緊急放送が使えなくなったという想定で、ハンドマイクを持って各階をまわりました。実際、東日本大震災の時は、緊急放送の最中に電源がダウンしました。備えは必要です。



## キジの記事

ある日のお昼前、教頭先生と田代さんが職員室の東側の窓から軒下を見ていました。「いるいる!」「えっ、何?」覗いてみたら、キジが職員室の外側の壁沿いにひよこひよここと歩いているではありませんか。



キジは日本の国鳥で、日本人とのかかわりの深い鳥です。「地震が近づけば大声で鳴く」とも言われているそうです。なお、今回のシイクアウト訓練と関係は今のところ不明です。

## モノづくり日本復活は青池工務店から!



1年生が、再び技術の時間に大作に挑戦していると聞き、授業を覗いてみました。

青池先生の指導ももちろん素晴らしいのですが、1年生も本格的な指導に応え、モノづくりに一生懸命に取り組んでいます。「自分たちで設計をして、棚とかを作っています。」(小松田さん)厚紙で作った模型もあります。完成が楽しみです。

## 君は知っていたか? 南中OBにプロ野球選手がいたことを!

### 財団法人日本野球機構 プロフェッショナル・ベースボール審判員

元近鉄バッファローズ 佐藤純一氏(大阪在住)  
プロフィール  
1960年旧大曲市角間川生まれ  
角間川小学校 ~ 大曲南中学校 ~ 大曲高校 ~ 秋田相互銀行 ~ 近鉄バッファローズ(現オリックス) ~ パリーグ審判部(ジム・エバンス審判学校履修)



という企画展を校内で行っています。佐藤純一さんの知り合いである角間川小学校の佐藤校長先生を通じて、お宝グッズをお借りしました。佐藤さんが審判を務めたオールスターゲームや日本シリーズでの使用球、審判員の公式シャツ等を校長室前に展示しています。



全国的にインフルエンザが流行しています。市内でも、学級・学年閉鎖をしている学校があります。本校では、罹患者はまだ若干名ですが、油断はなりません。うがい・手洗い、そして人ごみを避ける等の自衛が必要です。特に、練習試合や大会の後が要注意です。

### ★インフルエンザと診断されたら…

- ①発症した後5日を経過
- ②しかも解熱した後2日を経過



①②をクリアしてから登校

